

Diputados avalan simplificación administrativa

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- La agilización de trámites y servicios en el gobierno va avanzando, ya se avaló por parte de diputados la Reforma en materia de digitalización de procesos administrativos, para emigrar a lo digital, reducir la burocracia, fortalecer la transparencia y combatir la corrupción. Se mandó a congresos estatales para su aprobación.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EU7DtnB2hqZlvae5Dw5FxlUBY3eA-LVI95WEo7g8h1-Lgw?e=gC3jrd>